
FC Tegernheim
Abteilung Basketball

Abteilungsversammlung am 28.4.2016

1. Begrüßung
Abteilungsleiter Klaus Kerkel begrüßt gegen 19.10 Uhr 23 Mitglieder sowie Herr 
Günther Mader als Vertreter des Hauptvereins.

2. Bericht der Mannschaftsverantwortlichen
- Herren 1 (Mike Birzer): die Mannschaft spielte eine dem Alter 

angemessene, aber durchwachsene Saison mit dem 8. Tabellenplatz. Das 
Grundproblem bleibt der fehlende Trainer; deswegen gibt es für das 
nächste Jahr noch keine Tendenz.

- Herren 2 (Florian Kaps): Sie spielte eine verkorkste Saison und steigt ab, 
Eine Neumeldung in der Bezirksklasse muss ins Auge gefasst werden.

- Damen (Martin Plank): die Damenmannschaft steigt als jüngste 
Mannschaft der Bezirksoberliga wieder ab. In jedem Fall soll in der 
Bezirksklasse gemeldet werden. Iris bleibt Mannschaftsverantwortliche.

- Ü50, Ü35 (Klaus Kerkel, Stefan Steiner): Ü50 spielten erstmals in einer 
Spielgemeinschaft mit Chemnitz/Dresden und nehmen an der Deutschen 
Meisterschaft in Hamburg teil. Auch die neu formierte Ü35 – die 
aufgestockte Herren 1 – qualifizierte sich für die Deutschen – auch in 
Hamburg.

- U17w, U15w (Birgit Kick): U17w wurde in einer 4-Runde Meister, nimmt 
aber wegen terminlichen Querelen nicht an der Bayrischen Meisterschaft 
teil. Auch die U15w wurde in einer 4-Runde Meister im Bezirk

- U13w (Volker Grimm): mit leider nur 6 Spielerinnen wurde man 
Vizemeister.

- U10 (Mike Birzer): es sind 15 Kinder im Alter von 6-10 Jahren (davon 5 
Mädchen) im Trainingsbetrieb.

- U14m (Stefan Steiner): die Mannschaft wurde unter Stefan und Uschi trotz 
einer unausgewogenen Mannschaft mit vielen Anfängern Meister. Er hebt 
Yannick hervor.

- U18m (Markus Stein): die Mannschaft wurde von Markus und Max trainiert. 
Sie spielte wegen ein paar zu alten Spielern außer Konkurrenz. Im Laufe 
der Saison konnte sie sich deutlich steigern. Im nächsten Jahr sollte eine 
U18 und eine U16 – außer Konkurrenz - gemeldet werden.

- Die Mixed-Mannschaft trainiert unter Mäx derzeit mit 10-15 Spielern. 

Das Problem der Hallen wird angesprochen.
- Begrenzte Hallenkapazität
- Situation der Korbanalgen
- Sanierung der Mehrzweckhalle

3. Bericht Kassier Dietmar Bastius
Die Abteilungskasse hat zum Mai 2016 einen Stand von ca. 4.500 €. 
Da die Abteilungsbeiträge mit 6.600 € die größte Einnahmenposition ist, wird 
darauf hingewiesen, dass durch Abmeldungen nur noch 130 Mitglieder in der 
Abteilung sind – ein Minus von 50 Mitgliedern. 



Er gibt einen Tätigkeitsbericht ab, um den Arbeitsumfang bei den anstehenden 
Neuwahlen zu erläutern. 
Er regt an, den Übungsleitern mehr auszuzahlen. Allerdings wäre dies nur bei 
einer zu empfehlenden Erhöhung der Mitgliedsbeiträge möglich.
Die Prüfung der Kasse erfolgte durch Dr. Hans Weitl, der die ordnungsmäßige 
Kassenführung bestätigt.

4. Bericht Abteilungsleiter Klaus Kerkel
Er gibt einen Überblick über die vergangenen 10 Jahre. Im Hinblick auf die 
derzeitige Situation in der Abteilung bemängelt er die Trainersituation im 
Herrenbereich. Das Interesse an der Primetime sonntags um 16 Uhr (Heimspiele 
der H1) hat in dieser Saison merklich nachgelassen.
Auch bei ihm habe zuletzt der Abstand zum aktiven Sport nachgelassen – 
insbesondere durch höhere berufliche Angespanntheit. 
Sein Dank f gilt den Übungsleitern. Dem Hauptverein, der Gemeinde sowie dem 
Landratsamt.dankt er für die gute Zusammenarbeit – gerade die Hallensituation 
war im letzten Jahr ein Dauerbrenner und wird es auch bleiben.

5. Entlastung und Neuwahlen
Unter Wahlleiter Bernhard Rieder erfolgt die Entlastung der bisherigen 
Abteilungsleitung:
- 1. Abteilungsleiter Klaus Kerkel
- 2. Abteilungsleiter Stefan Steiner
- Kassier Dietmar Bastius
- Schriftführer Peter Bastius

Die Personen stellten sich zu einer Neuwahl nicht zur Verfügung.

Die Neuwahlen ergaben kein Ergebnis. Letztlich war der Tenor, der Versammlung, 
dass ich aus diesem Kreis eine Abteilungsleitung finden müsse. Alle anderen 
hätten zu wenig Interesse.

Eine neue, außerordentliche Versammlung wird anberaumt (13.5.2016 um 19.30 
Uhr im Bella Tandoori, Nebenzimmer).

6. Sonstiges
- Das von Volker Grimm vorgeschlagenen neue Logo wird mit 3 Enthaltungen 

angenommen.

Die Versammlung wird um 22.00 Uhr geschlossen

gez. Peter Bastius
Schriftführer


